

# La municipalité a su gâter ses seniors

Pour sa 37<sup>e</sup> édition, la fête de Noël des seniors d'Ornex a connu dimanche dernier un franc succès. Quelque 125 personnes ont goûté à un repas de fête à six services bien arrosés, même au champagne.

Et comme le veut la tradition, le tout fut servi avec diligence et sourire par le maire, les adjoints, des conseillers et collaborateurs municipaux. La salle René-Lavergne parée de ses plus beaux atours fut cette année trop petite pour un orchestre de danse. L'adjointe au personnel et aux affaires sociales, Ca-

thy Biolay, a accueilli les invités par un discours relatant toutes les actions sociales de la commune, fin de mandature oblige, et ses nombreuses interventions au service des aînés, mais aussi des jeunes par le périscolaire et l'aide aux devoirs.

Ce fut aussi l'occasion de souhaiter un bon séjour à Melissa Gay, la chargée de communication, qui fera une pause d'un an pour aller avec sa famille en Australie.

Le repas de Noël des seniors est un des rares moments dans l'année où gens nés ici et gens venus

d'ailleurs peuvent se rencontrer pour rire, échanger, se raconter, se trouver, voire se retrouver. Près de 10 % de la population a plus de 69 ans et quelque 430 invitations avaient été lancées par la municipalité.

Aux absents qui l'ont souhaité, 45 paniers garnis de gâteries seront distribués d'ici Noël.

Les deux doyens d'Ornex, Anne Di Dente, 101 ans, résidant à l'Ehpad Le Clos Chevalier et Georges Boulogne, 99 ans, des Berges du Lion, étaient bien là, en forme.

**Jean-Jacques BAUSWEIN**



**Pas de tours de pistes en dansant, mais des tours de magie en faisant valser les cartes.** Photo Le DL/J.-J.B.